

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur peneliti panjatkan ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, karena dengan izin, rahmat, dan hidayah-Nya, peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul "Pengalaman Interaksi Budaya Pada Mahasiswa Universitas Telkom yang Berasal dari Luar Jawa Barat". Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ilmu Komunikasi pada Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Komunikasi dan Ilmu Sosial, Universitas Telkom Bandung.

Penelitian ini dilaksanakan dengan tujuan untuk menggali pengalaman interaksi budaya yang dialami oleh mahasiswa yang berasal dari luar Jawa Barat, khususnya dalam konteks kehidupan akademik dan sosial mereka di lingkungan kampus Universitas Telkom. Diharapkan hasil penelitian ini dapat memberikan kontribusi dalam memahami dinamika interaksi budaya di kalangan mahasiswa yang berasal dari berbagai daerah dengan latar belakang budaya yang berbeda.

Penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan, dukungan, dan bantuan yang sangat berarti dari berbagai pihak. Oleh karena itu, peneliti ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Allah SWT, yang telah memberikan segala kemudahan, kesehatan jasmani dan rohani, serta kelancaran dalam setiap proses penyusunan skripsi ini.
2. Ibu Idola Perdini Putri, Ph.D , selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Telkom.
3. Bapak Asaas Putra, S.Sos., M.I.Kom., selaku Dosen Wali dan Pembimbing, yang dengan sabar, penuh perhatian, dan tulus membimbing peneliti dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih atas segala masukan, kritik konstruktif, serta motivasi yang diberikan.
4. Ayah dan Mami, orang tua tercinta yang selalu memberikan doa, kasih sayang, dan dukungan moral dalam setiap langkah peneliti. Tanpa mereka, peneliti tidak akan bisa melewati banyak tantangan dalam perjalanan pendidikan ini.
5. Nayla, adik tercinta, yang selalu mendampingi dengan semangat dan doa yang tiada henti, memberikan motivasi dalam setiap proses penulisan.
6. Isma, teman seperjuangan yang telah memberikan bantuan, saran, dan semangat sepanjang perjalanan penyusunan skripsi ini. Terima kasih atas kebersamaannya yang selalu menyemangati.

7. Kepada teman-teman dekat peneliti: Nazma, Nisa, Bianda, Salsa, Dilla, Vivi, Anis, Ayu, Anne, Famel, Oca, Marwa, Saniyya, Mita, Devi, dan Fia, yang selalu memberikan dukungan moral, semangat, dan kebersamaan dari awal hingga akhir dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih atas segala dukungannya yang sangat berarti.
8. Penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan semangat, dukungan, dan bantuan selama proses penyelesaian skripsi ini. Meskipun tidak dapat disebutkan satu per satu, segala bentuk bantuan yang diberikan sangat berarti dan sangat membantu dalam menyelesaikan tugas ini

Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan dan keterbatasan, baik dari segi substansi maupun penulisan. Oleh karena itu, peneliti sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun guna perbaikan dalam penelitian ini dan untuk pengembangan penelitian lebih lanjut di masa depan.

Akhir kata, peneliti berharap skripsi ini dapat memberikan kontribusi positif, baik bagi perkembangan ilmu pengetahuan, khususnya dalam bidang komunikasi, maupun bagi pembaca yang tertarik dengan dinamika interaksi budaya di lingkungan universitas.

Bandung, 3 Januari 2025

Cut Qorry Dalila Winardi